

Dezember 2024

Liebe Freunde der Suppenküche



Darf ich mich vorstellen? Ich bin Thutlwa, die kleine Giraffe aus Südafrika. Und ich bin die neueste Helferin für die Suppenküche. Immer wenn Frauke von dort erzählt, bin ich auch mit dabei! Mit meinem langen Hals kann ich nämlich alles sehen, was um mich herum passiert, z.B. auch meine Freunde, die Elefanten und Zebras. Und dass es in Pretoria eine neue Regierung gibt, weiß ich auch (na gut, zugegeben, sooo weit kann ich nicht gucken, aber es gibt ja auch noch das Fernsehen). Aber was hier in Polokwane bei der Suppenküche passiert, das sehe ich ganz genau! Da warten die Kinder nämlich in einer langen Reihe, jedes Kind mit einer Schüssel in der Hand. Sie warten, bis das Suppenauto kommt und ihnen ihre Suppe, oft die einzige warme Mahlzeit an einem Tag, bringt.



Während sie warten, singen die Helferinnen Lieder mit ihnen, erzählen eine Geschichte aus der Bibel und sprechen ein Tischgebet. Und dann gibt es einen Teller gute Suppe mit nahrhaften Zutaten wie Erbsen, Bohnen, Kartoffeln und Karotten.

Es sind viele Kinder, die dieses Angebot brauchen, und wir bedanken uns ganz herzlich bei allen, die mithelfen, dass ‚unsere‘ Kinder seit vielen Jahren etwas zu essen haben und Hilfe für Schule und Ausbildung sowie warme Decken für den Winter bekommen. Eure Unterstützung und die Arbeit der fleißigen Helfer vor Ort,

die einkaufen, kochen und Suppe verteilen machen das möglich.

Wir freuen uns über weitere Unterstützung und jeden, auch den kleinsten Betrag, denn ein Teller Suppe kostet so wenig und hilft so viel!

Liebe Grüße und ein gesegnetes Jahr 2025

*Lutz und Frauke Ackermann*

*Judith Odding*

*Das Team der Suppenküche*

*„„, und Thutlwa!*



Frauke und Lutz Ackermann, E-Mail fadl@directbox.com

Konto für Spenden: Christliche Initiative Alzenau e.V. IBAN: DE22 7955 0000 0012 1418 83

Verwendungszweck: Südafrika Suppenküche oder Südafrika Ausbildung und Eure Adresse